



Appel à projets Fondation Caisse d'Epargne, dossiers "Insertion et environnement" à déposer jusqu'au 30 septembre 2010

jeudi 8 juillet 2010, par [lpe](#)

La Caisse d'Epargne Aquitaine Poitou-Charentes, à travers sa Fondation, soutient des projets permettant à des personnes en insertion de valoriser leur expérience professionnelle en savoir-faire reconnus.



Elle a d'ailleurs lancé, le 1er Juillet dernier, en présence de Jean-François Paillissé, Président du Directoire et de Jean-Pierre Boyer, Président de la Fondation, un appel à projets baptisé « **Les chantiers de l'écureuil et de l'environnement** ».

L'appel à projets s'adresse à des **structures à but non lucratif**, en charge de l'insertion, intervenant sur le territoire d'activité de la CEAPC (régions Aquitaine et Poitou-Charentes).

Afin de renforcer toujours plus son engagement en faveur du développement durable, le Comité de Gestion de la Fondation a choisi de privilégier les structures orientées sur l'environnement au travers de l'un des thèmes suivants :

- la préservation des espaces naturels
- la rénovation du bâti ancien ou des monuments atypiques
- le recyclage d'éléments ou la mise sur le marché de produits éco-responsables.

Les projets retenus seront des plans pédagogiques pour lesquels la Fondation prendra en charge une enveloppe maximale de 60% du coût total, avec un plafond de 15.000 € par projet. Des acteurs de

proximité de l'insertion par l'activité économique GARIE (région Aquitaine) et **IRIS** (région Poitou-Charentes), apporteront leur concours à ce dispositif.

Toutes les informations : www.fondation-ceapc.fr

A propos de la Fondation

L'appel à projets « Les chantiers de l'écureuil et l'environnement » est le 5ème porté par la Fondation CEAPC depuis sa **création en 2004**. Ces actions sont la continuité de l'engagement des Caisses d'Epargne qui ont financé depuis 2000 plus de 20 000 projets de solidarité pour un montant de près de 400 millions d'euros sur l'ensemble du territoire national.